



Por los derechos de todos. Mandato I Asamblea, Tumaco, 1990
Informar y Consultar Siempre. Mandato II Asamblea, Bogotá, 1992
Somos un sector del Movimiento y de la Diáspora Africana. Mandato III Asamblea, Puerto Tejada, 1993
Resistir no es Aguantar. Mandato IV Asamblea, Cali, 2007
SANKOFA: No es equivoco volver a aquello que hemos olvidado. V asamblea, Buenaventura 2017



Territorios Afrodescendientes en Colombia, 14 de febrero de 2021

Saludo solidario y fraterno con los pueblos indígenas y la ONIC

El Proceso de Comunidades Negras en Colombia -PCN, expresa su profundo sentimiento de dolor y de solidaridad con los pueblos indígenas y la Organización Nacional Indígena de Colombia -ONIC por la pérdida invaluable de un hermano de lucha como Luis Fernando Arias Arias. En la tradición afrodescendiente, quien parte del mundo vivo trasciende al mundo de los espíritus y desde allí continúa su camino y tarea. Para nosotras y nosotros Luis Fernando continuará caminando y acompañando la lucha de los pueblos indígenas por su libre determinación desde el lugar de las y los ancestros. Sin embargo, no podemos dejar de sentir profundamente su ausencia física, su palabra y fortaleza en los espacios de la lucha cotidiana, y especialmente en los espacios que como pueblos hermanos compartimos desde la Comisión Étnica.

En medio de tanta barbarie y tragedia como las que vivimos pueblos indígenas y afrodescendientes en este país, donde la vida ha perdido tanto valor, cada ser de nuestros pueblos que ya no respira en este mundo por causa de las injusticias y opresiones en que vivimos, desgarran nuestros corazones, pero también nos empuja a continuar luchando para proteger las vidas que se quedan, con las cuales seguiremos sin tregua en la construcción de condiciones para la vida digna y en libre determinación como pueblos. Luis Fernando deja un legado que, honrando su memoria, continuaremos honrando en la lucha.

Desde el corazón de nuestro Proceso, un abrazo fuerte, solidario a su familia de sangre, a su familia kankuama y a su familia organizativa.

Con nuestra tradicional afirmación de Vida y Alegría, Esperanza y Libertad.

PROCESO DE COMUNIDADES NEGRAS EN COLOMBIA - PCN